

Muelología



Retrato de los creadores asturianos

por Muel de Dios

BIO

“Muñeco Vudú” Grupo musical

El grupo de pop “Muñeco Vudú” está formado por Ivo Pérez (guitarra acústica y voz), Borja García (guitarras), Nel de Purnea (bajo), Alfredo González (teclados) y Borja Sauras (batería). En diciembre pasado publicaron “Gravemente ilesos”, el tercero de sus trabajos discográficos después de “Mejor para todos” (2009) y “La cosecha” (2013). Antena 3 eligió un tema del último disco, “Canción para mi hermano”, como tema promocional de la serie televisiva “Allí abajo”. Hacen canciones para celebrar la vida. Ivo, el alma del grupo y autor de las letras, lo define así: “Yo me ruco lo justo”. Todos son músicos experimentados y algunos tienen otros proyectos musicales paralelos, como es el caso de Alfredo González, el cantautor de Turón, o de Borja García, que tiene su propio grupo “Alto Volto”, donde da rienda suelta a una corriente mucho más cañera de concebir la música. Lo suyo lo define así: “Lo mío es tocar, no rucar”. Ayer tocaron en el café la Palma de Madrid, el 5 de julio lo harán en el recinto ferial de Llanera, por los Exconxuraos, y el día 6 estarán en la “Semana negra”.

Inclasificables

Eduardo LAGAR

La foto con “Muñeco Vudú” pedía un muñeco vudú. Allí se fue Muel a comprarlo a una tienda de santería de Gijón. Entró en el fantástico bazar religioso y, componiendo la estampa de un educado caballero español, pidió como si tal cosa:

—¿Me da un muñeco vudú, por favor?

—Lo siento, se nos han agotado.

Salió Muel con una perplejidad y una certeza. La perplejidad: cuánta gente con mala hostia anda por el mundo. La certeza: a medias con su becaria Sara Corte tendría que coserse un muñeco vudú.

Por lo demás, la sesión de fotos “ni tan mal”, como dicen los madrileños pijos. Como si las cloacas de la vida no estuvieran llenas de hijos de puta armados de alfilerinos, resultó que nos echamos unas risas.

De mano, los de “Muñeco Vudú” te parecen otro grupo más con tres peludos malotes (Ivo, Borja el guitarrista y Borja el batería) y dos flacos (Alfredo y Nel) que igual se te ponen a hacer el Leiva hasta alcanzar la pereza más absoluta. Pero resultó que no, resultó que eran inclasificables.

Resultó que Ivo, cantante y compositor, además de músico, es agricultor, vive del arándano en una cabaña en Llanera con su novia, Marta, que es bailarina y psicóloga. Resultó que Borja, el batería, no es nada malote: es un brillante ilustrador de cuentos infantiles y católico practicante de los buenos, de los que practican en Cáritas. Resultó que Nel, el bajista, también cree, pero “en el derecho a no creerse todo lo que te cuenten” y, por tanto, afirma sin asomo de broma que él “defiende la opción” de que la Tierra sea plana en realidad. Resultó que Borja, el guitarrista, bromeó al punto que eso era imposible, que ya se veía en Oliver y Benji, que la Tierra era redonda: el campo se curvaba, tío.

Total, que ni tan mal. Habrá mucha gente clavando agujitas por ahí. Andan agotados los muñecos vudú. Pero el día en que se hizo esta foto ni se notó. El vudú es un ful.



Cupón para adquirir la revista

Lecturas
con
La Nueva España